

6月3日 最高齢お祝い

町内で最高齢の方へ伺い、お祝い状及びお祝い金の贈呈をしました。  
これからもお元気でお過ごしください。

【福祉健康課 齋藤 暢康】



▲贈呈の様子

6月3日 100歳高齢者お祝い

11月に100歳の誕生日を迎えられる方のご自宅へ伺い、百歳高齢者のお祝い状及びお祝い金の贈呈をしました。

これからもお元気でお過ごしください。

【福祉健康課 齋藤 暢康】



▲贈呈の様子

## 6月4日 いちのみや保育所運動会

いちのみや保育所運動会が開催されました。

5月の連休明けから、子どもたちはかけっこや玉入れなど少しずつ練習に取り組んできました。前日は台風の影響による大雨で、園庭にはいくつもの大きな水たまりができ開催できるか心配されましたが、子どもたちの願いが空へ届き、楽しみにしていた当日は大変いいお天気でした。

今日まで一生懸命に練習を頑張ってきたので、帰ったらお子さまをぎゅっと抱きしめてあげてくださいとお話ししました。

【いちのみや保育所 酒井 陽子】



▲開会式でのあいさつ



▲親子競技・保護者競技へ参加

6月10日 睦沢町・一宮町民生委員児童委員合同研修会

睦沢町・一宮町民生委員児童委員合同研修会がホテル一宮シーサイドオーツカで行われ、両町から民生委員児童委員が集まり、講師の吉田弁護士による「個人情報の取扱いについて」の講演を受講しました。

【福祉健康課 土屋 博嗣】



研修会での挨拶の様子

睦沢町みどりの広場で開催された第43回長生支部消防操法大会に出席しました。長生郡市広域市町村圏組合消防団第4支団（一宮町）からは第1分団第1部（綱田・釣・枇杷畑）と第1分団第2部（大村・権現前）が出場するため、競技開始前に選手の激励を行い、日頃の訓練の成果を拝見しました。

【総務課 松野 提樹】



▲出場部を激励する町長

6月24日 介護事業所懇談会

一宮町の特別養護老人ホーム2ヶ所、グループホーム2ヶ所、地域密着型通所介護2ヶ所、居宅介護支援事業所3ヶ所の方々と懇談会を行いました。

今後実施予定や実施してみたいことの内容として、ボランティアの受け入れや外出など、地域との関わりを深めたいと話される事業所が多くありました。

【福祉健康課 為中 知美】



▲ 9事業所、9人の方々との意見交換

## 6月26日 一宮町社会を明るくする運動推進委員会

一宮町社会を明るくする運動推進委員会が保健センター会議室で開催されました。

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行をした人の立ち直りについて、みんな  
みんなで考え、犯罪や非行が起きない社会を作ろうという全国的な運動です。

昨年度の活動報告や、今年度の活動計画などを含めて報告いたしました。

また、一宮幹部交番の仲村所長より犯罪情勢について講演をいただきました。

【福祉健康課 高橋 秀年】



▲委員と話をする町長